



Levante-EMV * digital

18/4/01

La asociación comarcal de diabéticos prepara un ciclo de charlas

E. Cuenca, Sagunto

La Asociación de Diabéticos del Camp de Morvedre sigue con su actividad por difundir la educación entre las personas afectadas por la diabetes como mejor prevención a los problemas que pueden derivarse.

Los responsables de esta asociación preparan una charla relacionada con el ejercicio físico y la diabetes. Esta charla divulgativa se enmarca dentro de las actividad educativa que desarrolla la Asociación de Diabéticos del Camp de Morvedre desde su fundación.

Además, próximamente se reunirán con un abogado especialista ya que esta asociación se adhesionará a la campaña que realizará la coordinadora estatal de asociaciones de diabéticos contra la legislación, que exige que las personas con diabetes renueven el permiso de circulación anualmente.

La presidente del colectivo comarcal de afectados por la diabetes, Paqui Sánchez, ha declarado que este requisito «no se le exige ni a las personas propensas al alcoholismo» y afirma que las personas con diabetes «toman bastantes precauciones antes de iniciar un viaje largo para evitar cualquier incidente».

Desde la Asociación de Diabéticos del Camp de Morvedre consideran que para evitar incidentes lo «más conveniente por parte de las autoridades es aplicar la prevención desde la educación a las personas afectadas y no desde la sanción y desde las medidas que consideramos injustas».

La presidenta de este colectivo, Paqui Sánchez, ha informado que la protesta de las federaciones de diabéticos se desarrollará en todo el estado español. La asociación comarcal coordinará la actividad con la federación valenciana, que les enviará un experto en la legislación que afecta a este sector de la sociedad.